
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 15/06/2023  
  

L’anno duemilaventitrè, il giorno quindici del mese di giugno si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente REGINT/2023/27 del 27/04/2023 e 

successiva integrazione urgente REGINT/2023/32 del 14/06/2023, per trattare e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 10,47 all’appello nominale, risultano presenti i Conss.  

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco 

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

La Cons. Di Gesù rappresenta che in Via Bronte, dove si trova la struttura 

abbandonata, all’interno, c’è un albero di gelsi che nessuno pota e chiede se la struttura 

è dello IACP dato che non intervengono 

 

Il Presidente Lo Sardo risponde che al momento non ci sono i fondi per poter 

intervenire, ma che comunque lo segnaleranno 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede se si parla della parte alta della via in oggetto 

 

La Cons. Di Gesù risponde di si 

 

Si dà atto che alle ore 10,51 entra in aula il Presidente Aiello che assume la 

presidenza 

 

Il Presidente Aiello comunica l’imminente riapertura dei giardini alla Zisa, c’era anche 

un problema all’autoclave ma è stato risolto 

 

Il Presidente Aiello comunica che in mattinata ha fatto un giro con il cons. D’Agostino 

ed ha incontrato il responsabile dell’azienda che si occupa dei lavori relativi agli 

impianti d’illuminazione e ha sollecitato l’eliminazione dei cumuli di terra, il 

responsabile ha assicurato che aspetta 2-3 carrelli per eliminare i cumuli di terra 

 

Il Presidente Aiello rappresenta che si sta programmando altresì di togliere i cassonetti 

di fronte le Scuole 



 

Il Cons. Lo Sardo chiede notizie sulla conferenza di servizio per la villetta di Via N. 

Sauro 

 

Il Presidente Aiello risponde che ha convocato Conferenza dei capigruppo il 20 giugno 

alle ore 10,00 nei locali di Largo Pozzillo, con il consorzio affidatario della villetta. 

 

Il Presidente Aiello comunica altresì che ha incontrato il responsabile dell’azienda che 

si occupa dell’istallazione degli impianti di illuminazione e ha affrontato il problema 

inerente ad alcune vie che sarebbe opportuno inserire nella programmazione  

 

Il Cons. Stabile lamenta diversi punti luce spenti che non si stanno cambiando; 

l’illuminazione si ferma a Via Erice 

 

Il Presidente Aiello rappresenta che vi è l’integrazione di alcune vie, alcune aree sono 

IACP e non sono mai state affidate al Comune 

 

Il Cons. Lucido rappresenta che in Via Olivella stanno cambiando i pali della luce, nel 

cortile di Via F.sco Ognibene, invece del palo c’è un lampione, lui ha chiesto di 

cambiare il lampione e l’Azienda ha risposto che i lampioni non sono previsti 

 

Il Presidente Aiello risponde che segnalerà queste vie, ed aggiunge altresì che si hanno 

problemi con Via Mozambico 21 e Largo Nasso, sono aree degradate che non risultano 

né nell’elenco della Reset, né del Comune; si sta affrontando il problema per capire 

come risolvere e si cercherà di accelerare, in modo da dare a breve, comunicazione ai 

Consiglieri 

 

Il Presidente Aiello rappresenta altresì che si sta intervenendo alla riqualificazione 

delle aree, si vogliono riqualificare le aree del Parco Tindari, Villetta Tiepolo, Villetta 

Cartagine, ecc.; lo stesso lavoro era stato fatto dall’Assessore allo Sport, ma non hanno 

coinvolto il Consiglio, per questo comunica di non avere notizie 

 

Scaturisce dibattito 

 

Si dà atto che alle ore 11,04 esce la Cons. Di Gesù 

 

Si dà atto che alle ore 11,14 esce il Cons. Altadonna 

 

Il Cons. Lo Sardo, alle ore 11,25, chiede al Presidente di sospendere la Seduta per   

30 minuti, per pianificare i lavori d’aula 

 



Il Presidente Aiello accoglie la richiesta, e sospende, alle ore 11,25, la seduta per 

30 minuti 

 

Alla ripresa dei lavori in aula, alle ore 11,55, procedutosi all’appello nominale, 

risultano presenti il Presidente Lo Sardo ed i Conss. Altadonna e Di Prima 

 

Il Presidente Lo Sardo, constatata la mancanza del numero legale, rinvia la Seduta 

di un’ora 

 

Alla ripresa dei lavori in aula, alle ore 12,53, procedutosi all’appello nominale, 

risultano presenti Il Presidente Aiello ed i Conss. Altadonna, D’Agostino, Di 

Prima, Lo Sardo, Lucido e Stabile 

 

Constatata la presenza del numero legale, Il Presidente Aiello riapre la Seduta 

 

Il Cons. Lucido chiede il prelievo del p. 1 dell’integrazione Urgente REGINT/2023/32 

del 14/06/2023, Parere- Proposta di deliberazione di C.C. Procon n. 309/2023, avente 

ad oggetto: Modifica dell’Art. 18 del vigente Regolamento per il Decentramento 

approvato con Deliberazione del Commissario ad acta n° 6 del 24/02/2021 

 

Il Presidente Aiello nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. 

Altadonna, D’Agostino e Lucido 

 

Il Presidente Aiello mette in votazione, il prelievo, per voto palese, del p. 1 

dell’integrazione Urgente REGINT/2023/32 del 14/06/2023, Parere- Proposta di 

deliberazione di C.C. Procon n. 309/2023, avente ad oggetto: Modifica dell’Art. 18 del 

vigente Regolamento per il Decentramento approvato con Deliberazione del 

Commissario ad acta n° 6 del 24/02/2021 

 

Il Consiglio approva il prelievo del suddetto punto, all’unanimità dei presenti 

 

Il Cons. Altadonna fa presente che gli preme fare dichiarazione di voto sulla proposta 

di delibera e aggiunge che il Regolamento sul Decentramento non è mai stato toccato, 

ma ora si mette mano per togliere qualcosa che era consentito 

 

Il Cons Altadonna aggiunge altresì che lui voterà favorevolmente, si potrebbe avere 

un aumento del gettone, e sostiene che i Consiglieri di Circoscrizione si attivano spesso, 

più dei Consiglieri  Comunali, e quindi trova ingiusto vedere sperequazione tra gli uni 

e gli altri 

 

Il Cons. Lo Sardo dichiara che darà voto favorevole nelle more che il termine 

“prefestivo” venga sostituito con “sabato” 



 

Il Cons. Lucido si associa alla dichiarazione del Cons. Lo Sardo 

 

Il Presidente Aiello, alle ore 13,02, mette in votazione, per appello nominale, il p. 1 

dell’integrazione Urgente REGINT/2023/32 del 14/06/2023, Parere- Proposta di 

deliberazione di C.C. Procon n. 309/2023, avente ad oggetto: Modifica dell’Art. 18 del 

vigente Regolamento per il Decentramento approvato con Deliberazione del 

Commissario ad acta n° 6 del 24/02/2021 

Il cui esito è il seguente: 

n. 7 presenti 

n. 3 assenti (Di Gesù, Figuccia e Grasso) 

n. 7 favorevoli (Aiello, Altadonna, D’Agostino, Di Prima, Lo Sardo, Lucido e 

Stabile) 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

 

Si dà atto che alle ore 13,03 escono i Conss. Di Prima e Stabile 

 

Il Cons. Lo Sardo, alle ore 13,04 chiede la verifica del numero legale 

 

Il Presidente Aiello, accoglie la richiesta e procedutosi all’appello nominale, alle 

ore 13,04, risultano presenti il Presidente Aiello ed i Conss. Altadonna, 

D’Agostino, Lo Sardo e Lucido 

 

Vista la mancanza del numero legale, il Presidente Aiello, rinvia la seduta 

all’indomani. 

 

 

 

Il Segretario                                                                   Il Presidente                      

Funzionario   Amm.vo                                                      Andrea Aiello  

       Dr.ssa Patrizia Ciaperoni          
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